

# L'Armoricain

*cuisine française*

**Renommé pour l'excellence de sa cuisine française traditionnelle et pour son exceptionnelle sélection des meilleurs vins internationaux.**



**Que ce soit pour un repas dans le verdoyant atrium de sa salle à manger principale ou dans l'un des petits salons privés pour groupes de 8 à 16 personnes, le lunch ou le dîner à L'Armoricain est toujours une délicieuse et conviviale expérience.**

**Situation privilégiée: près du centre-ville, sans problème de stationnement et d'accès facile de la Rive-Sud, par le pont Jacques Cartier.**

**Récipiendaire du Prix d'Excellence décerné par le gouvernement du Québec, en 1988 et 1991, pour sa liste des vins.**

**Renowned for simply the very best in traditional French cuisine and its exceptional selection of the finest wines from around the world.**

**Whether dining in the atrium-style main dining room, or a private room for groups of up to 16 people, lunch or dinner at L'Armoricain is always a delightful and congenial experience.**



**Close to downtown, problem-free parking, and easy access from the South Shore via the Jacques Cartier Bridge.**

**Winner of the "Prix d'Excellence" from the Government of Québec for its wine list in 1988 and 1991.**